

Pharaos leiche wurde aufbewahrt



Wie wir in den folgenden Kapiteln detailliert behandeln werden, war Pharaon ein Ungläubiger, der sich selbst als Gott ansah und auf Einladungen von Moses, Allahs Weg zu gehen, mit Verleumdungen und Drohungen erwiderte. Pharaon hat dieses arrogante Verhalten solange fortgesetzt, bis er mit Todesgefahr konfrontiert wurde, und verstand, dass er ertrinken würde. Im Quran wird durch diesen Vers dokumentiert, dass Pharaon sich sofort zum Glauben neigt, als er mit Allahs Qual konfrontiert wird:

Und Wir führten die Kinder Israels durchs Meer. Da folgte ihnen Pharaon mit seinen Heerscharen in wütender Feindschaft. Als sie am Ertrinken waren, rief er: "Ich glaube, dass es keinen Gott gibt als den, an welchen die Kinder Israels glauben, und ich bin einer der Gottergebenen!" (Sure 10:90 - Yunus)



Aber Allah hat Pharaos' Glauben nicht mehr akzeptiert. Allah teilt dieses unaufrichtige Verhalten Pharaos' im Quran mit diesen Versen mit:

**Wie? Jetzt? Und zuvor rebellierst du und warst einer derer, die Verderben stiften!
Aber Wir wollen heute doch deinen Leib retten, damit du für die Späteren ein
Warnzeichen seist. Denn wahrlich, viele der Menschen achten nicht auf Unsere
Botschaft. (Sure 10:91-92 - Yunus)**

Die Mitteilung im Vers, dass Pharaos Leiche ein warnendes Beispiel für die kommenden Generationen sein wird, kann als ein Zeichen angesehen werden, dass die Leiche nicht "verdorben" sein möge. Wie im Quran vor 1400 Jahren berichtet wurde, wird die Leiche im Mumiensaal des ägyptischen Museums in Kairo ausgestellt. Mit höchster Wahrscheinlichkeit wurde Pharaos Leiche an Land gespült, nachdem er ertrunken war, und die Ägypter haben die Leiche gefunden und sie zu seinem vorher aufgebauten Grab gebracht.⁹¹

91) <http://www.angelfire.com/az/miracles/Archaeology.html>

<https://www.harunyahya.info/de/artikel/pharaos-leiche-wurde-aufbewahrt>